
第２回代議員会 

 今年度２回目の代議員会を５月１３日（土）に行いました。今回は、冒頭に加藤教育

長より、今年度の各務原市教委員会の取り組みについての話がありました。小学校で教

科担任制を積極的に推進したり、児童生徒がタブレットを効果的に使ったりして学力を

高めていくような本市の取り組みを聞きました。 

その後の代議員会では、定期大会の内容、進捗状況や、周年事業に関する事業の確認

をしました。創立６０周年を迎える今年度は、講演会や映画会、ロケットを飛ばそう会

など様々なイベントを予定しています。大勢の皆さんに参加いただければと思っていま

す。代議員会の後半は、中学校区別に分かれて交流会を行いました。ＰＴＡ総会の持ち

方や資源回収の方法などを話題として交流しました。 

 

 

 

 

 


